

26.08.2025 - 12:10 Uhr

Jeux Mondiaux des Transplantés : la Suisse remporte 11 médailles



Berne (ots) -

Du 17 au 24 août 2025, Dresde a accueilli les Jeux Mondiaux des Transplantés. 2'200 participantes et participants de 51 pays se sont affrontés dans 17 sports. Le bilan de l'équipe suisse est très positif : 3 médailles d'or, 5 médailles d'argent et 3 médailles de bronze.

Pendant une semaine, des personnes transplantées, leurs proches ainsi que des donneuses et donneurs vivants et des membres de familles de donneuses et donneurs d'organes se sont réunis pour la 25e édition des Jeux Mondiaux des Transplantés. Au total, 21 athlètes suisses se sont rendus en Allemagne pour défendre les couleurs de la Suisse. Leur âge était compris entre 27 et plus de 76 ans. Dans le cadre de cet événement, les participantes et participants ont célébré le formidable cadeau qu'est le don d'organes et ont démontré leur bonne forme physique. Ce sont les premiers Jeux d'Été de l'Anglo-Suisse Liz Schick, elle-même transplantée, en tant que présidente de la Fédération des Jeux Mondiaux des Transplantés.

Les participantes et participants suisses cumulent 283 années de vie supplémentaires depuis leur transplantation.

Plus d'informations

[Jeux Mondiaux des Transplantés](#)

Contact:

Swisstransplant
T +41 58 123 80 00
media@swisstransplant.org



Team Suisse avec Présidente WTG Liz Schick / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100006275 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006275/100934238> abgerufen werden.